



Es ist eine Revolution

... und hat nichts mehr mit rotgrünen Pappbrillen zu tun.

Nach dem Wechsel von Stummfilm zu Ton und von Schwarzweiss zu Farbe steht nun der dritte grosse Epochenwechsel an. Jede Produktion profitiert von 3D-HD, weil sich der Zuschauer im Film verlieren kann, anstatt nur zu beobachten. Und darum wird 3D-HD ein wesentlicher Bestandteil unserer medialen Erlebniswelten, um Ihre Botschaft zum Ereignis werden zu lassen. Treten Sie doch selbst vor eine 3D-HD Kamera und machen Sie sich höchst persönlich ein Bild...

Achtung: Dies ist Zukunftstechnologie. Lassen Sie sich von einer Fachperson beraten und folgen Sie dieser Einladung.

Termine	1., 2. oder 3. Dezember
Zeit	8.30 Uhr oder 16.00 Uhr
Ort	Im Kundencenter der Habegger AG

Was Sie erwartet

08.30 / 16.00 Uhr	Check-In
09.00 / 16.30 Uhr	Präsentation 3D-HD Simon Ackermann, Creative Director, erklärt was dahinter steckt und zeigt aktuelle Referenzbeispiele
09.45 / 17.15 Uhr	Demo-Kamera Setup und Apéro

Klicken Sie bitte auf den folgenden Link, um sich für eine Demo anzumelden:

<http://www.habegger.ch/3dhd-demo>

Anmeldeschluss ist der 24. November 2009.